

Vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba visita Pakistán



La Habana, 29 oct (RHC) El vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba, Roberto Morales Ojeda, se encuentra de visita oficial en Pakistán, donde cumplimentará una amplia agenda de trabajo.

Acompañan a Morales Ojeda representantes del Ministerio de Relaciones Exteriores de la nación caribeña

El también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, comenzó el pasado viernes una gira por varios países de Asia.

En su periplo participó en la ceremonia de entronización del nuevo Emperador del Japón, Naruhito, y la realización de una visita oficial a la República de Singapur. (Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/206177-vicepresidente-del-consejo-de-ministros-de-cuba-visita-pakistan>



Radio Habana Cuba